

長万部町立長万部中学校

長中だより

明るく、仲良く、元気よく

第8号

令和7年11月28日(金)

学校教育目標：個の能力を伸ばし、自立して社会の創り手となるための資質を養う教育の推進

いきいきと輝く生徒たち

校長 柴野貴史

先日、小中高合同発表会が学習文化センターで開催され、2年生が堂々と発表を行いました。校内予選会を勝ち抜いた代表グループによる発表でしたが、宿泊研修でのインタビュー学習を通して調べあげ、町の課題からアレンジプランまで結びつけた発表内容は、とても高く評価されるものでした。

校内予選までのグループ内の話し合いや学習は、仲間の意見を尊重しながら、一つにまとめ上げる力を發揮し頑張っていました。その中では、言葉で表せないような糸余曲折、思うように進まないことも多々あったのではないかでしょうか。仲間と共に力を合わせて乗り越えた2年生全員が成し遂げたものと考えております。

大きな舞台でいきいきと輝く生徒たちの姿を見て、次年度の成長と活躍を確信しました。

さて、11月に入り、3年生は、進路に向けた動きが活発になってまいりました。中学校までは義務教育でしたから、9年間の学校生活は保障されていましたが、その後は義務教育ではないため、自分の力で進路先を切り開いていかなければなりません。

しかし、その時ただ単にどこかの高校に入ればよいという考え方では、次の生き方に大きな支障が出てくることも想定されます。自分の将来のことを考えるとともに、この学校でどんなことをしたいのか、どんなことを学びたいのかなど、自分の進路にしっかりと向き合ってほしいです。

この時期の3年生は、進路を決定していく重要な時期ではありますが、それは3年生になってから始まるものではありません。1・2年生での学習の積み重ねとともに、学校生活での様々な活動を通した学びがあってのことです。

1・2年生においても、日頃の各教科や様々な教育活動での学習とともに、勤労観・職業観の形成、主体的な進路選択と将来設計などの進路に関する学習を行うことで、3年生の進路決定につながっていきます。

生徒たち一人ひとりが輝く自身の姿を想い描くとともに、将来について考え、何を学び努力を積み重ねていくか。今までの学びを振り返るとともに、この歩みを着実に積み重ねていくようお願いします。



小中高合同講演会（2年生参加 11月12日（水）学習文化センター）

地域活動の改善策を考えることを通して、地域の課題を自分たちの課題として解決しようとする態度を育み、体験活動やインタビュー等で収集した情報を整理、分析及び発信する力を育むことを目的に、小中高合同講演会に2年生が参加しました。毛がに祭りを軸とし、長万部町活性化に向けたアレンジプランを考え、発表する中で、今後に繋がる新たな学びの視点を得ることができました。



スキルアッププロジェクト ~ 東京理科大連携 ~

東京理科大学と連携したスキルアッププロジェクト（放課後学習）を、6月19日（木）の第1回に引き続き、2回目を11月5日（水）に実施しました。8名の学生が訪れ、数学、英語について教わりました。生徒は、「大学生に聞きやすかった」「丁寧に教えてもらった」と話すなど、充実した学習時間となりました。

学校では7回のスキルアッププロジェクトを予定しており、引き続き、生徒の学習の機会を保障していきます。



12月の予定

- | | |
|-----------------|---------------------|
| 3日（水）職員会議 | 22日（月）情報モラル教室 |
| 5日（金）推薦生徒保護者説明会 | 23日（火）いじめ撲滅集会 |
| 9日（火）中高職業説明会 | 24日（水）スキルアッププロジェクト⑤ |
| 10日（水）職員研修 | 25日（木）冬季休業前集会 |
| 17日（水）学年部会 | 26日（金）冬季休業 |
| 19日（金）委員会活動 | |

*冬季休業 12/26～1/14

*学校閉校日 12/29～1/3

*冬季休業後集会 1/15



11/10 認知症サポートー
養成講座（1年）

